

Lucky Cart annonce sa sélection en tant que finaliste des Food Tech Awards 2024, organisé par Loomish SA, en partenariat avec Barilla et Lavazza. Lucky Cart a été choisi parmi 70 candidatures internationales et fait partie des 12 finalistes de cette édition 2024.

La dernière étape de cette compétition se déroulera le 22 octobre 2024 au siège d'Accenture à Zurich, où Lucky Cart aura l'opportunité de présenter sa solution innovante dans le secteur du retail media.

Romain Charles, CEO de Lucky Cart, cite : "**Être reconnu comme l'un des finalistes des Food Tech Awards 2024 est un immense honneur pour nous. Cela témoigne de notre engagement à innover dans le domaine du retail media et à apporter des solutions concrètes pour répondre aux besoins des acteurs du retail et des shoppers. Nous avons hâte de présenter notre projet à Zurich et d'échanger avec d'autres acteurs du secteur.**"

Les Food Tech Awards 2024 mettent en lumière des solutions innovantes visant à aider Barilla et Lavazza à intercepter le comportement des clients et à favoriser des conversions réussies à travers divers canaux.